

CULTURA | Artes escénicas

El grupo de teatro Entre Bambalinas vuelve al Teatro Victoria con la obra “Con pelos y a lo loco”

Se estrenará los próximos 14 y 15 de febrero.

Redacción

Martes 14 de enero de 2025 - 09:36



El grupo de teatro de la Hermandad de Ntro. Padre Jesús Preso y M.^a Stma. del Mayor Dolor presenta *Con pelos y a lo loco*, una comedia de enredo de gran formato que verá la luz los próximos días 14 y 15 de febrero en el Teatro Victoria.

La obra, dirigida por Inma Martínez, es una farsa centrada en la boutique Peletería Boyer&Cortez, situada en el centro de Priego, que tiene una alta proyección nacional e internacional gracias a los abrigos de piel que salen de su diseñador.

En ella se narra las desventuras del insaciable mujeriego Alberto Boyer y su intento de conseguir el afecto de su última amante potencial, Yoli Campano, exótica bailarina y mujer del mafioso Enrique Campano. Aprovechando que Maite, su mujer, está de vacaciones, Alberto planea vender a bajo precio un costoso abrigo de visón, para de esa manera conseguir los favores de Yoli. Sin embargo, en lugar de hacer él su propio trabajo sucio, consigue que su reticente socio Arturo Cortez lo haga por él. Las cosas se tuercen cuando Enrique planea comprar el mismo el abrigo para sus propios planes y con ello, todo el plan tramado por Alberto con la complicidad de su socio y diseñador de la empresa, comienza a tambalearse.

Esposas sospechosas, identidades equivocadas y chicas escondidas, secretarias leales y enamoradizas, maridos celosos, clientes de alto estatus. Todo forma parte de la hilarante y caótica cadena de eventos que suceden en la obra a medida que el plan de Alberto parece irse al traste y salir por la ventana.

Todo este lío, junto con muchos otros elementos y personajes que entran en acción conforman el cuerpo de esta loca comedia de enredo.

El elenco para este montaje, por orden de aparición, lo componen: Ana Rogel (Srta. Lidia), Miguel Ángel Jiménez (Arturo Cortez), Menchu López (Srta. Cristina -Tina-), Lucía González (Sra. Fernández), Rafael Gómez (Alberto Boyer), Manuel Ortiz (Enrique Campano), Irene Zafra (Yolanda Campano -Jolie-), Paco Montes (capitán Jorge Fernández), Verónica Jiménez (Susi Luján), Dulce Castro (Mayte Boyer), Antonio Velastegui (Sr. Luján), y Mónica Jiménez (policía).

El equipo técnico del grupo lo completan Rosaura Muñoz en atrezzo; Sandra Soberá, Cristina García y Clara Cabezas como apuntadoras; Jerónimo Gómez en el sonido; Eugenia Jiménez en peluquería y maquillaje, en colaboración con Salón de Estética Eugenia, además del apoyo, en el montaje escénico, del Grupo de Priostría de la propia Hermandad, y la colaboración de los técnicos del Teatro Victoria.

Las entradas para las dos funciones se pondrán a la venta de forma anticipada en las propias taquillas del Teatro Victoria de Priego los días 22, 23 y 24 de enero de 11:30 a 13:00h y de 19:00 a 21:00 horas.

Así mismo, desde el día 25 de enero podrán adquirirse las localidades en Floristería y Decoración Rozas, en Carrera de las Monjas 8, y en las taquillas del Teatro Victoria los días 12 y 13 de febrero, de 19:00 a 21:00 horas, y los días de las dos representaciones (14 y 15), una hora antes del comienzo de las mismas.

Una nueva obra, cargada de sorpresas, tramas y muchas risas, en la que será la cuarta representación del grupo de teatro “Entre Bambalinas”, tras *El fontanero es mi mujer*, *No hay ladrón que por bien no venga* y *Navidad de infarto en el hospital*, además de su colaboración en distintos montajes en las Navidades de los años 2021, 2023 y 2024, estos dos últimos de la mano de la Banda Sinfónica de la EMMD de Priego.